

豊中だより

# HAPPY

Toyochu HAPPY

## 第4号

発行日  
2018. 6. 29(金)

発行責任者  
Y, Tanaka

✉ [ibjh05@educ.city.ibaraki.osaka.jp](mailto:ibjh05@educ.city.ibaraki.osaka.jp)

**いよいよ夏本番** 毎日、夏本番を思わせる暑さですね。熱中症には気をつけて過ごしましょう。学期末にはこれまでをふりかえり、充実した夏休み、2学期につなげよう！

2018 Calendar 7月						
日	月	火	水	木	金	土
SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
7/1	2 あいさつ運動 3年実力テスト	3 あいさつ運動	4 あいさつ運動	5	6 1年国際理解教室 2年職場訪問 PTA実行委員会	7 熱中フォーラム 福井高七夕交流会
8	9 3年クラスマッチ 補充あり	10	11	12 45分 木2~5 三者懇談①	13 三者懇談② 45分 金1~3学 2限薬物乱用防止教室 2年クラスマッチ 夜間中学訪問	14
				45分×4 特別時間割		
15	16 海の日	17 45分 火1~4 三者懇談③ 児童会生徒会交流会	18 45分 水2~5 三者懇談④	19 45分×4 三者懇談⑤	20 平和学習 大掃除 終業式	21
		45分×4 特別時間割				
22	23	24 プール	25 つながって感動 フォーラム	26 プール	27 プール	28 茨木フェス ティバル
29 茨木フェス ティバル (吹奏楽部)	30 プール	31 プール	8/1	2	3	4

【注意】予定は変更になるかもしれません。担任の先生からの連絡に注意して下さい。  
12日(火)~20日(水)までは特別時間割となります。くわしくは、担任の先生からきてください。



のマークのあるところは、給食がありません。

### 8月主要行事予定

- ・6(月)~7(水) なかよしキャンプ
- ・24(金) 福井高オープンスクール      ・25(土) 中学校合同演奏会 (吹奏楽の部)
- ・27(月)~ 2学期がスタート(8:35に登校)
- \*この他に、3年生は各高校でおこなわれる高校見学会にどんどん参加してください。夏休みには行きやすいので、行きたいないうところには必ず行くように計画を立てておいてください。
- \*今年度の豊中祭は 文化の部 9月26日(水) 体育の部 9月28日(金)の予定です。

## 1年DAYキャンプ(6/6)

朝からあいにくの雨でしたが1年生は、銭原にある茨木市青少年野外活動センターでのDAYキャンプへ行きました。雨の影響でプログラムがかなり変更になってしまいましたが、モチベーションが下がることもなく、キャンプのルールを守り、みんなで協力してカレーをつくり、片付けも最後までできました。実行委員の人たちが用意してくれたレクリエーションなどを通して最大限楽しむことができたようですね。  
悪い条件の中でも、みんなで楽しもうとしたら、楽しくなりますよね。仲間の良さ、見えませんか。



## 茨木っ子オープンスクール・三校合同授業研(6/9)

6月9日、午前中には、「茨木っ子オープンスクール」として、豊川中学校校区の小中学校で土曜参観を実施しました。豊川中でものべ85名の保護者や地域の方々に来ていただき、授業を熱心に参観していただきました。子どもたちの方も、とても意欲的に授業の課題に取り組んでいました。  
また、午後からは「三校合同授業研」という校区の先生方の授業研究会が行われ、3年組の皆さんが代表として、英語科の授業に取り組んでくれました。難しい課題にも、あきらめず学び続ける姿を見せてくれました。



## 3年先輩の話を聴く会(6/15)

3年生は2人の豊中の先輩に来ていただき、高校生活のことや、今、中学生3年の時にやっておかなければならないことなどを話していただきました。  
3年生の皆さんは、「受験」がだんだん現実味を帯びてきていることと思います。今は、高校のことを知り、自分のことを知って自分の行きたい学校を考える時です。そして、行動してください！



## 大地震の影響はありませんか？

6月18日の大阪北部地震から2週間が経過しましたが、まだ、大きな余震がないとも限らず、ご心配な日が続いていると思います。学校では、特に西棟の損傷が多く、閉鎖して、音楽以外は北棟・南棟の教室を使って授業を実施してきましたが、7月2日から西棟の教室も使用する予定です。(検査でOKが出ました)  
表面的には、これまでと同じ日常が戻りつつありますが、地震により感じた恐怖感や不安感は、なかなか、消えるものではありません。ご家庭で子どもさんを見ておられて、様子がおかしいなどか、夜になかなか寝られない状況があるなど、何かご心配なことがありましたら、遠慮なく担任の方にお伝えください。必要に応じて、SC(スクールカウンセラー)に面談していただくなど、ケアをしていきたいと思っています。  
なお、地震の影響で、延期になった3年実力テストは7/2(月)に、3年チャレンジテストは、9/4(火)に実施することになりましたのでお知らせします。